

# Schröder//Schröno Gruppe

## Emotionales Gesamtkonzept wird zur Möbelmeile präsentiert

Donnerstag, 08.09.2016

Im Rahmen der Möbelmeile präsentiert die Schröder//Schröno Gruppe ihre neuesten Möbelkollektionen „Mallorca Home“ und „Kitzalm“ einem internationalen Fachpublikum. Aufbauend auf dem Erfolg der Möbelkollektion „Sylt Label“ im Vorjahr bietet die Schröder//Schröno Gruppe ihren Kunden hochwertige Wohn- und Polstermöbel in einem emotionalen Gesamtkonzept. Inspiriert durch die Schönheit der Natur sind die innovativen Label „Mallorca Home“ und „Kitzalm“ entstanden.

Flexibel kombinierbare Wohnzimmermöbel aus Wildeiche Natur, nach Wunsch auch in Vintage gekälkt, bringen das mediterrane Lebensgefühl direkt in die eigenen vier Wände. Mit farblichen Applikationen in Mallorca typischen Pastelltönen wie Mediterano, Cashmere, Azul, Verde und Tierra können individuell Akzente gesetzt werden.

Als besonderes Highlight bietet Schröder ein Wohnmöbelprogramm aus echtem Olivenholz, abgesetzt mit Satinglas in der Farbe Terra, an. Ein Wohlfühlerlebnis der ganz besonderen Art.

Perfekt darauf abgestimmt werden in der Manufaktur Schröno hochwertige Polstermöbel mit typisch mallorquinischen Stoffen gefertigt. Alles in reiner Handarbeit mit feinsten Materialien am Standort Delbrück hergestellt. Deutsche Qualität gepaart mit dem relaxten Lifestyle der Sonneninsel Mallorca.

Das Label „Kitzalm“ spiegelt die derzeitige Sehnsucht der Kunden nach Natur, Ruhe und Geborgenheit wieder. Die eigenen vier Wände werden zur Oase der Entspannung und Regeneration.

Bei den „Kitzalm“-Wohnmöbeln stehen Natürlichkeit im Design, Handwerksqualität und moderne, Ressourcen schonende Verarbeitung im Vordergrund. Innovative Kombinationen aus Low- und Highboards sowie solitäre Schränke aus Kernasteiche und Kernastbuche werden durch satinierte Glasflächen wahlweise in den Farben Snow, Terra oder Schiefer in Szene gesetzt. Highlight der „Kitzalm“-Kollektion ist eine individuelle Holzschruppung, die auf Wunsch Türen und Schubladen einen besonderen Almcharakter verleiht. Das moderne Pendant ist die Akzentuierung durch handbearbeitetes Rein-Aluminium. Der Kontrast der warmen Holztöne mit dem kühlen, rauen Aluminium ermöglicht ein besonderes Wohnerlebnis, das man sehen und fühlen kann.

Das perfekte Chalet-Feeling bringen die „Kitzalm“-Polstermöbel in warmen natürlichen Wollstoffen ins Wohnzimmer. Moderne Interpretationen der klassischen Karomuster oder der typischen Alpenblume Enzian verbinden Bodenständigkeit mit Innovation. Stilvolle Hochlehnsessel mit passenden Hockern und edlen Webpelzdecken laden zu langen Kaminabenden ein. Ein Highlight sind die trendigen Küchensofas, die alpine Gemütlichkeit mit klaren, zeitlosen Formen und Stoffen vereinen.

[zum Seitenanfang](#)